

# NEUF SOLEILS ■ Hélène Traoré ravit les résidents de l'Ehpad Instant bien-être d'Harpe



**RELAXATION.** Hélène Traoré partage sa passion pour la harpe celtique auprès des résidents des Neuf Soleils.

**Mardi 28 janvier après-midi, Hélène Traoré, musicienne, enseignante de Harpe celtique et intervenante en établissement, a offert un moment de détente, de bien-être et de repos aux résidents de l'établissement pour personnes âgées Les Neuf Soleils.**

Ainsi, en une demi-heure, la Clermontoise, Hélène

ne Traoré, a bercé l'auditoire d'airs traditionnels celtes et d'improvisation, lors de cet atelier thérapeutique.

L'activité s'est déroulée au cœur de l'Unité de vie protégée, où l'ensemble des résidents pouvait participer.

Camille, élève en terminale Animation enfance

personnes âgées, en stage dans l'établissement pour une durée de quatre semaines dans l'animation, a participé activement au déroulement de l'événement.

À l'issue du miniconcert, Hélène a échangé avec les résidents afin de leur faire toucher l'instrument voire d'en jouer. ■